



1 **Sitzungsprotokoll der Fachschaftsvertretung vom 20.10.2021**

2 Anwesende: alle außer Sebastian

3 Protokollant: Niklas

4 Gäste: /

5 Beginn: 18:35 Uhr

6 Ende: 20:41 Uhr

7

8 **TOP I – Evaluation der O-Woche**

9 Grundsätzlich sind alle mit der O-Woche recht zufrieden. Die Kommunikation innerhalb des FSR
10 und auch nach außen hat gut funktioniert. Beim nächsten Mal sollten jedoch alle Fachschaftsräte in
11 die O-Gruppenleiter-WhatsApp-Gruppe aufgenommen werden. Die Begrüßung musste wegen der
12 schwierigen Raumlage spontan umdisponiert werden, nächstes Mal kann diese hoffentlich wieder
13 zentral stattfinden. Die Organisationskompetenzen sollten zudem auf mehr Schultern verteilen
14 werden, damit die Fachschaftsräte für Veranstaltungsmanagement nicht überlastet sind.

15 Hinsichtlich der Informationen für die Erstis und Wechsler kommen ein paar Vorschläge auf: So wird
16 über zusätzliche Veranstaltungen und Informationen für Wechsler gesprochen und die Vorstellung
17 der FFA evaluiert. Hierbei wird die Möglichkeit genannt, diese den Fachschaftsräten zu überlassen.
18 Zudem soll – sofern hinreichend gewünscht – wieder ein FAQ stattfinden, wobei die meisten Fragen
19 sich durch ein Lesen der Ersti.info erübrigen dürften.

20 Für die Stadtrallye soll der Plan überarbeitet werden, da teilweise Unklarheit darüber herrschte, wo
21 die nächste Station lag. Zudem soll der Bereich um das Juridicum ausgespart werden, um die
22 Abnahme von mündlichen Prüfungen oder auch den Aufenthalt in der Bibliothek nicht zu stören. Von
23 ein paar Seiten wurde der frühe Zeitslot für die Rallye kritisiert, wobei die Dauer schwer zu
24 kalkulieren ist und ein späterer Beginn Kollisionspotenzial mit anderen Veranstaltungen bietet.

25 Das Speeddating kam sowohl auf Seiten der Teilnehmer als auch auf Seiten des Veranstalters sehr
26 gut an. Dies eröffnete die Möglichkeit noch mehr Leute kennenlernen zu können. Die Verteilung auf
27 die Tische hat unterm Strich gut geklappt, wobei es sich teilweise die Nummern auf den Tickets nicht
28 gänzlich mit den Laufnummerlisten deckten, was zu Mehraufwand und Verzögerungen am Einlass
29 führte. Jedoch kam die Kritik, dass die einzelnen Runden ein wenig zu lang waren, weshalb evaluiert
30 werden soll, ob die Runden zugunsten eines weiteren Durchlaufs gekürzt werden. Weiterhin soll beim
31 nächsten Mal eine gemeinsame Party mit den BWL'ern angestrebt werden anstelle von einer BWL-
32 Party mit „Zugangsrechten“ für unsere Erstis.

33 Auch das Frühstück wurde im Ergebnis positiv aufgenommen. Anfangs herrschte am Buffet ein
34 wenig Chaos, welches jedoch über eine zweite Schlange gelöst werden konnte. Das
35 Wartezonenkonzept könnte auch nach Corona weitergeführt werden, um den Einlass zu erleichtern.

36 Die Party im Heaven sehen alle Fachschaftsräte als Erfolg.
37 Die Party in der Gazelle wiederum war von ein paar Schwierigkeiten geprägt. Leider haben der
38 Einlass und die Garderobe überhaupt nicht gut funktioniert. Auch einige Erstis und O-Gruppenleiter
39 haben (berechtigten) Unmut hierüber geäußert. Diese Kritik wird auch von Moritz an die
40 Geschäftsführung der Gazelle weitergegeben.

41 In der nächsten O-Woche soll wieder ein Flunkyball-Turnier stattfinden, sofern dies recht
42 „coronakonform“ möglich ist. Außerdem soll eine EDV-Infoveranstaltung in den Plan integriert
43 werden.

44 Es wird diskutiert, die O-Woche grundlegend wieder auf fünf Tage zu strecken. Dies ermöglicht zum
45 einen die Integration der oben genannten Veranstaltungen und zum anderen eine leichte Entzerrung
46 der gesamten Woche und Verlagerung von Veranstaltungen in den Morgenstunden auf den Mittags-
47 /Nachmittagsbereich. Zudem wünscht man sich ein Grußwort des Dekans/der Dekanin zu Beginn der
48 O-Woche.

49 Zugunsten einer ausgeglichenen Arbeitsbalance sollen kleinere Aufgaben auch schon im Vorfeld an
50 Fachschaftsräte delegiert werden, die weniger stark in die Organisation eingebunden sind. Moritz
51 wünscht sich, dass zukünftig mehr Bereitschaft besteht auch außerhalb der eigenen Schichten zur
52 Verfügung zu stehen und – falls nötig – mitanzupacken.

53 Zur Betreuung der Erstis in den Gruppen und der Stimmung bei den O-Gruppenleitern berichtet
54 Niklas von positivem Feedback.

55 Die Auswertung der Stadtrallye hat stattgefunden, sodass gemeinsam mit der Wertung der
56 Abendveranstaltungen ein Ranking erstellt wurde. Die Preise für die Gewinner-Gruppen sollen noch
57 festgelegt und bei der JuraStart-Party verkündet werden.

58 **TOP II – JuraStart**

59 Der 04.11. als Termin für die JuraStart-Party im Schwarzen Schaf steht nun fest. Zu den weiteren
60 organisatorischen Angelegenheiten steht Moritz im Austausch mit dem Betreiber. Der Vorverkauf
61 soll am Mittwoch (also acht Tage im Voraus) starten. Es soll wie bei dem Vorverkauf für die O-
62 Wochen-Partys ein zentraler Vorverkauf außerhalb des Fachschaftsdienstes eingerichtet und die
63 übrigen Karten während der Dienste verkauft werden.

64 Alträte sollen in den beiden Semestern nach ihrer Ablösung Freikarten erhalten, wobei die Online-
65 Semester nicht mitgerechnet werden. Somit gilt dies für die Räte, die im Wintersemester 2019/2020
66 abgelöst wurden, sowie ihre Nachfolger.

67 **TOP III – Studienfahrt**

68 Das Konzept für die Studienfahrt geht bereits in die finale Phase. Hinsichtlich der Finanzierung soll
69 eine Selbstbeteiligung erhoben werden und die weiteren Kosten über den AStA und den Förderverein
70 Fachschaft Jura gestemmt werden.



71 Da am gleichen Wochenende Zwischentagung des BRF und die FFA-Zertifikatsverleihung
72 stattfinden, stehen aus dem FSR (Stand jetzt) lediglich Caro, Sören, Beeke und Niklas zur Verfügung.
73 Jedoch sollen die frischgewählten Neuräte (sofern möglich) mitkommen und mithelfen.

74 **TOP IV – Veranstaltung mit Unirep**

75 Unirepe findet Ende November statt. Weiterhin ist eine gemeinsame Infoveranstaltung mit dem
76 Unirep und privaten Repetitorien geplant. Diese wird zudem aufgezeichnet und als Podcast-Folge
77 hochgeladen.

78 **TOP V – Werbung für Nachfolger der Fachschaftsräte**

79 Die Wahl wird in der letzten Novemberwoche stattfinden. Für den Zeitplan bis dahin inkl. Infoabend,
80 Vorlesungsbesuche, Social-Media-Postings und ggf. eine Podcastfolge sollen sich alle bis zur
81 nächsten Sitzung Gedanken machen, sodass in der FSV-Sitzung ein gemeinsamer Vorschlag gemacht
82 werden kann. Der Infoabend soll in Präsenz stattfinden. Niklas wird eine Doodle-Abfrage für die
83 zweite Novemberwoche erstellen, die die Grundlage für den Termin des Infoabends bilden wird.

84 **TOP VI – Besetzung JuWi-GmbH**

85 Wird auf die nächste Sitzung vertagt.

86 **TOP VII – Lepsius**

87 Wird an den FBR delegiert.

88 **TOP VIII – Berichte der Ressortleiter/-innen**

89 In der nächsten Woche findet die LaFaTa statt; Tobi wünscht sich eine rege Teilnahme des FSR –
90 insbesondere beim Abendprogramm.

91 Niklas berichtet, dass der Klausurplan in der nächsten Woche veröffentlicht werden soll. Nächste
92 Woche findet zudem die Absolventenfeier der Fakultät statt, auf welcher Niklas eine Ansprache
93 halten wird. Alle FSR'ler sind herzlich eingeladen dieser beizuwohnen. Beeke wird die Informationen
94 zur Feierlichkeit noch über Instagram bekanntgeben.